

Invita gobierno de Venezuela a la oposición a participar en la asamblea constituyente



Caracas, 4 may (RHC) El dirigente de Venezuela Elías Jaua confirmó que la Mesa de la Unidad Democrática fue invitada oficialmente para participar en la Comisión Presidencial para la Asamblea Nacional Constituyente prevista para el próximo lunes.

En su cuenta de la red social Twitter, explicó Jaua que otros partidos políticos opositores podrán asistir a la reunión, la cual sesionará en el Salón Ayacucho del Palacio de Miraflores.

El encuentro convocado para el día ocho tendrá como objetivo recibir aportes y recomendaciones sobre la iniciativa del presidente venezolano, Nicolás Maduro, para buscar los espacios que faciliten la solución pacífica del conflicto en ese país sudamericano.

Por su parte, el primer vicepresidente del PSUV, Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, afirmó que cada día de paz en la país es una derrota para la derecha y debemos permanecer unidos para lograr la victoria total.

En un encuentro con los equipos políticos del PSUV, el dirigente declaró que la ultraderecha ha llevado a este pueblo al odio, dejando un saldo de 34 personas fallecidas y más de 500 heridos en la nación sudamericana.

Cabello destacó que el proceso constituyente convocado por el presidente Nicolás Maduro será la salida a esas acciones violentas que emprende la derecha con apoyo internacional.

El líder socialista Diosdado Cabello subrayó la importancia de proteger las misiones sociales, temas incluidos en los nueve temas vitales propuestos por Maduro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128981-invita-gobierno-de-venezuela-a-la-oposicion-a-participar-en-la-asamblea-constituyente>



Radio Habana Cuba